



Antrag

05.02.2022

Die Arndtstraße wird Sackgasse

Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:

**Die Arndtstraße wird vor der Einmündung zum Glockenbach mit Pollern abge-
bunden und für den Durchgangsverkehr gesperrt**

Begründung

Die Arndtstraße war an der Einmündung zum Glockenbach für über zwei Jahre wegen ei-
ner Baustelle gesperrt, ohne dass dies den Verkehrsfluss im Viertel behindert hätte.

Der BA 2 hatte bereits im Oktober 2019 den Antrag gestellt, die Arndtstraße zur Spielstra-
ße bzw. zur verkehrsberuhigten Zone umzuwandeln (Antrag 19_10 C.1.3.). Dies wurde mit
Antwort vom 29.01.2020 vom Referat für Stadtplanung abgelehnt.

Im Zuge der geplanten Umbaumaßnahmen am Glockenbach (TO 22.02 B3.3.1) und den
einmündenden Straßen sollte geprüft werden, ob es nicht doch möglich ist, die Arndtstra-
ße zur Sackgasse umzugestalten, z.B. durch Poller an der Einmündung zum Glocken-
bach. Dies wäre kostengünstig und auch ggf. wieder leicht rückgängig zu machen, wenn
sich die Lösung nicht bewähren sollte. Unseres Erachtens wäre aber eine Reduktion des
Autoverkehrs an dieser Stelle sinnvoll und einfach durchzuführen, Kinder und Fahrradfah-
rende sowie Fußgänger*innen hätten eine Gefahrenstelle weniger.

Initiative: Dr. Barbara Turczynski-Hartje

SPD Fraktion im Bezirksausschuß 2

Beate Bidjanbeg
Dr. Barbara Turczynski-Hartje
Martina Weinberger
Dr. Alissa Wiengarten

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de